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令和２年４月の人事異動により、以下のとおり、行政委員が変更となりました。

【東京都 都市整備局 第一市街地整備事務所 事業課】 【墨田区 都市計画部 防災まちづくり課】

担当課長 大友哲朗 → 担当課長 奈須吉郎 課長 小板橋一之 → 課長 椎名康明

また、前回のまちづくり懇談会（令和元年５月開催）で、鉄道沿線勉強会のみに参加されている町会・PTAのま

ちづくり懇談会への加入について事務局から提案がありました。寺七西町会・玉の井町会・隅田小学校PTAの皆さ

まにはご了解をいただきましたので、次回の懇談会において、事務局から規約改正を提案し、新たな委員とさせて

いただく予定です。

◇◇ 鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会の開催を見合わせています ◇◇

１ 鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会委員の変更について（墨田区報告）
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２ 鐘ヶ淵地区まちづくりに係る活動経過について（墨田区報告）

現在、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会の開催

を見合わせています。

今後も感染状況を注視していきますが、新型コロナウイルスに応じた開催形式を検討し、

鐘ヶ淵地区まちづくり懇談会の活動を継続していきたいと考えております。

３ 補助第１２０号線（鐘ヶ淵通り）の進捗状況について

（ 東京都報告 ）

Ⅰ期区間の用地取得は完了しており、今年度は右図の箇

所で下水道管敷設・電線共同溝設置・街築工事を行ってい

ます。

Ⅱ期区間の用地取得率は約６割となっております。引き

続き、用地買収を進めてまいります。なお、今年３月に事

業認可を令和５年度末まで延伸しました。

【鐘ヶ淵駅周辺地区まちづくりオープンハウスを開催しました】

昨年７月２３日、２５日、２８日、８月３日の4日間、「鐘ヶ淵駅周辺地区まちづくりオープンハウス」を開催

し、１２８名の方々にご参加いただきました。鐘ヶ淵地区のまちづくりの取り組みについて、パネル展を通して、

職員がご来場の皆様に対話形式で説明いたしました。

また、来場者アンケートにご回答された９５人のうち、約９５％の方々が、鐘ヶ淵周辺地区では「東武伊勢崎線

の高架化（踏切解消）」と「不燃化に向けた取り組み」が重要であると回答し、また、約５５％の方々が「まちづ

くり懇談会などまちづくりを推進していく会に参加したい」と回答しました。

なお、詳細は墨田区公式ＨＰ「鐘ヶ淵地区のまちづくり」をご確認ください。

【鐘ヶ淵地区まちづくり出張説明会を行いました】

昨年７月から今年３月にかけて、鐘ヶ淵駅付近の鉄道立

体化についての検討状況をお伝えするために、鐘ヶ淵地区

内の８町会、１PTAの方々に出張説明会により説明し、１

町会には説明資料を配布をさせていただきました。

隅田西町会につきましては、新型コロナウイルスにより

説明会を延期しております。今年度中に実施できるよう考

えております。

【優先整備路線９号線の整備を進めています】

今年３月に旧隅田小学校南側のプールの解体工事が終了し、今年１０月

に道路後退位置にフェンスを新設しました。

旧隅田小学校西側の拡幅部分については、道路整備工事を開始しており、

現況約４ｍから６ｍに拡幅し、来年２月末までに完了する予定です。

前回のまちづくり懇談会からの活動経過についてご報告いたします。

■今年度活動

■昨年度活動
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鐘ヶ淵の鉄道立体化の検討状況は裏面をご参照ください。
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「鐘ヶ淵地区まちづくりニュース」は 墨田区役所公式ホームページで掲載しています！！
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